

Una intro de

Compensación del Trabajador

Una guía introductoria Compensación del
Trabajador y la comprensión de su caso.

Vincent Falcicchio

- Ginarte, O'Dwyer, Gonzalez, Gallardo, Verchick &
Winograd, L.L.P.-



A Publication of



TABLA DE CONTENIDOS

CAPITULO 1: introductoria

CAPITULO 2: Acerca de Jose A. Ginarte, Esq.

**CAPITULO 3: Áreas de Práctica– Compensación
del Trabajador**

CAPITULO 4: Nuestras Oficinas

CAPITULO

1

INTRODUCTORIA

Ayudar A Las Personas A Obtener Justicia

Representando los Derechos de las Víctimas de Accidentes en New York & New Jersey

Cuando usted sufre una lesión grave, muchos pensamientos pueden pasar por su cabeza, preocupaciones constantes que pueden afectarle a usted y a su familia. ¿Tendré que pagar por mis cuentas médicas? ¿Quién es el responsable por mi lesión? ¿Cómo voy a pagar el alquiler, la cuenta de mi vehículo, y todos los cobros relacionados con la lesión? ¿Cómo voy a darle el sustento a mi familia en caso de estar fuera de mi trabajo?

Los abogados de Ginarte O'Dwyer Gonzalez Gallardo Verchick & Winograd, L.L.P. especializados en lesiones personales entienden las preguntas que cruzan por su mente en una situación de este tipo, y lo más importante es que ellos tienen la respuesta que usted está buscando.

Con más de 150 años de experiencia legal, los abogados de Ginarte, O'Dwyer, Gonzalez, Gallardo, Verchick & Winograd, L.L.P., representan a víctimas de accidentes en Newark, New York City, Perth Amboy, Union City, Elizabeth, Clifton, y Queens. Nuestro equipo de 30 abogados son expertos en todo tipo de accidentes y demanda por daños personales, incluyendo accidentes en la construcción, accidentes en el trabajo, accidentes automovilísticos, productos y maquinaria defectuosa, accidentes en aceras y propiedades, mala práctica médica, y seguro social por incapacidad. Esto significa que estamos preparados para ofrecerle el asesoramiento jurídico eficiente y profesional que usted requiere.



Ayudar A Las Personas A Obtener Justicia

Además de nuestros abogados expertos, la Firma de Abogados Ginarte también cuenta con el apoyo de más de cien (100) asistentes legales. Estamos disponibles en siete (7) oficinas convenientemente ubicadas, así que no importa dónde se encuentre usted en Nueva York o New Jersey, tenemos una oficina cerca de usted. Ofrecemos consultas gratis, y podemos visitarlo en su casa u hospital.

En Ginarte, O'Dwyer, Gonzalez, Gallardo, Verchick & Winograd, L.L.P., nuestros abogados de Nueva York y Nueva Jersey tienen un largo historial ayudando a clientes a manejar el sistema legal y lograr un excelente resultado. Nuestros casos suelen dar lugar a titulares y victorias millonarias para nuestros clientes.

Nuestra firma proporciona el servicio personalizado que usted y su familia merece. La firma Ginarte es experta en todo tipo de accidentes, con los conocimientos jurídicos y recursos necesarios para ganar su demanda. Nuestro compromiso con usted y su familia es que vamos a luchar y hacer todo lo posible para que se haga justicia, y así usted pueda recibir la compensación que merece.



CAPITULO

2

ACERCA DE JOSE A. GINARTE, ESQ.

Jose A. Ginarte, Esq.

En la vida , las experiencias de una persona pueden dar forma a sus valores, actitud, y, muchas veces , su profesión.

Este ha sido el caso del fundador de la firma, Joseph A. Ginarte . Para Ginarte , el éxito de su empresa es directamente atribuible a una filosofía de trabajo duro y el compromiso que se inculcó en él por sus padres cuando el era un niño criandose en Newark. Al mismo tiempo, su madre y su padre trabajaron en fáctorias, y cuando Ginarte era un estudiante universitario en la Universidad de Kean en Union, él también trabajó tiempo completo en una fábrica como un operador de montacargas mientras completando sus estudios y logrando honores summa cum laude. Fue ese fundación de su familia de clase trabajadora que lo llevó a buscar el título de abogado, que llegó a adquirir en la Escuela de Leyes de Rutgers , para que pudiera representar a los trabajadores.

“Crecí viendo trabajadores hacerse daño, y no obtener los beneficios que se merecían,” el dice. “Mi padre era un trabajador de fáctorias, y recuerdo haberlo visto lesionado y cómo afectó a nuestra familia, especialmente porque el no fue capaz de volver a trabajar debido a las lesiones de el. Me sentí atraído a ese campo de trabajo.”

José Ginarte lanzó su carrera legal en 1982 , y en los años siguientes, ha visto su práctica expandirse en un servicio completo bufete de abogados de prueba con un personal en constante crecimiento de los abogados y personal de apoyo.



Jose A. Ginarte, Esq.

Mientras que muchas empresas han reducido o despedido a empleados, Ginarte , O'Dwyer , González , Gallardo , Verchick y Winograd , LLP , ha seguido creciendo.

Casos de lesiones en el lugar de trabajo , especialmente los accidentes de construcción , casos de accidentes de autos y los locales, han sido siempre una gran parte de Ginarte's y de la Firma's práctica.

En 1995 , él manejó un caso que se conformó por \$ 9.5 millones que implica un joven trabajador que se cayó en un sitio de construcción y se rompió la espalda, y se dictó tetrapléjico. Afirmando que el propietario demandado y contratista general no proporcionó las restricciones de seguridad adecuadas , Ginarte estaba listo para ir a juicio cuando se hizo la oferta de acuerdo.

La firma también ha logrado muchos otros resultados de siete cifras para los demandantes lesionados y en una variedad de áreas, incluyendo los equipos defectuosos, accidentes de camiones y negligencia médica. “Creo que lo que hace que nuestra firma distinta son los años de experiencia que tenemos, y la atención personal que damos a nuestros clientes,” el dice. “Estamos comprometidos a hacer este trabajo.”

Jose A. Ginarte, Esq.

“Mientras muchas empresas han reducido o despididos los empleados, nuestra empresa sigue creciendo y contratando a personas. Creo que es porque la gente saben que nosotros vamos a luchar por ellos y que vamos a pasar lo que sea para tomar un caso a juicio.”

Los antecedentes laborales de Ginarte y su compromiso con sus clientes también lo han ganado el reconocimiento dentro de la profesión de abogado. El ha sido una persona designada a Comité de Práctica Civil de la Corte Suprema de Nueva Jersey y también es un ex presidente de la Top 100 Abogado Nacional Contrarreloj por la Asociación Nacional de Abogados Litigantes. Ginarte es admitido a ejercer la abogacía en Nueva York, Nueva Jersey, y Washington, DC.

Sus intereses externos implican obras de caridad y donaciones a organizaciones sin fines de lucro, particularmente en Nueva York / Nueva Jersey. También le gusta jugar al golf y alentando a los Yankees de Nueva York , los Rangers de Nueva York, y los Knicks de Nueva York .

CAPITULO

3

Áreas de Práctica– Compensación del Trabajador

Áreas de Práctica

Compensación del Trabajador

Compensación del trabajador cubre los gastos de la atención médica de un empleado que sufre heridas en el transcurso de su empleo.

Heridas y lesiones graves pueden ocurrir en su trabajo. Esto puede causar la pérdida de su trabajo, incapacidad temporal o permanente, dificultades financieras y hasta la muerte.

Nosotros podemos ayudarle con estas situaciones al proveerle representación profesional en casos de accidentes del trabajo, heridas industriales, enfermedades ocupacionales, reclamos de fallecimiento de parte de la familia, y otros tipos de casos en el trabajo. Podemos guiarlo contra las reglas complicadas de reclamos de compensación, reclamos de incapacidad, y hasta reclamos contra otras entidades. Si usted ha sido herido en su trabajo, por favor llámenos para atención inmediata al 1-888-446-2783.

Áreas de Práctica

Compensación del Trabajador

Maquinaria Defectuosa

Defective-Machinery-ImageFabricantes son responsables por incumplir su función a la hora de fabricar productos seguros. Generalmente, advertencias de algún posible riesgo o peligro que sea causado por el diseño de un producto deberían ser proveídos junto con este. Muchas veces una maquina o herramienta, pueden aparentar haber sido diseñada sin ningún tipo de defecto, pero la posibilidad de que este haya sido elaborado inadecuadamente existe. Cuando un accidente ocurre a causa de este tipo de negligencia, las lesiones pueden ser severas o incluso fatales.

Si no hubo protección suficiente contra peligros o si las lesiones fueron causadas por otras deficiencias en el diseño, elaboración, o instrucciones, nuestros expertos pueden ayudarle. Nosotros tenemos un equipo de expertos responsables que inspeccionan y determinan las causas de la maquinaria defectuosa.

Áreas de Práctica

Compensación del Trabajador

Peligros de Oficios

Aunque sitios de trabajo integren reglas de seguridad y prácticas para prevenir accidentes, muchas veces el descuido simple puede ocasionar en una herida severa o hasta fatal. Nosotros exitosamente hemos representado trabajadores que han sido heridos por peligros del oficio.

Prácticas Peligrosas en el Trabajo

Prácticas peligrosas en el trabajo incluyen mandando a los obreros a trabajar con equipo inadecuado como rampas, escalas o andamios inadecuados, planchas o herramientas industriales sin seguridades u otro tipo de práctica que puede causar herida y hasta la muerte. Pase lo que pase el dueño tiene la responsabilidad para prevenir y corregir situaciones peligrosas.

Áreas de Práctica

Compensación del Trabajador

Pasos claves en Reclamos de Compensación para Trabajadores

Usted no piensa mucho en indemnización de los trabajadores hasta que lo necesita. Si usted se lesiona en un accidente de trabajo o padece una enfermedad profesional, hay una muy buena posibilidad de que usted tenga derecho a beneficios bajo la compensación de los trabajadores, que es un tipo de seguro realizado por los empleadores para compensar a los trabajadores que se lesionan en el trabajo.

Los beneficios de compensación pueden incluir el tratamiento médico, medicamentos de venta con receta y dinero si se ven obligados a dejar de trabajar debido a sus lesiones.

El proceso de los beneficios que reciben puede tomar mucho tiempo y esfuerzo. Saber qué esperar y qué hacer cuando necesita ayuda puede hacer este proceso un poco más fácil.

Notificar a su empleador y buscar tratamiento

El primer paso en el caso de compensación para trabajadores de Nueva York es notificar a su empleador acerca de su lesión y buscar tratamiento médico.

Áreas de Práctica

Compensación del Trabajador

A menos que sea una situación de emergencia, el proveedor médico debe estar autorizado por la Junta de Compensación de los Trabajadores. La remisión de su empleador a una atención de urgencia, sala de emergencias o médico general debe venir poco después que pase su lesión.

El costo de esta cita médica inicial y los subsiguientes dirigidos por su empleador o compañía de compensación de trabajadores de su empleador debe estar cubierto. Para cualquier seguimiento para pruebas de diagnóstico o medicamentos recetados, es necesario que se refiera a los proveedores médicos autorizados.

Según las reglas de compensación de los trabajadores, debe notificar a su empleador por escrito dentro de los 30 días del accidente. Una declaración simple que incluya la fecha, hora aproximada, lugar del accidente y el resumen de los hechos es usualmente suficiente. El no poner su aviso por escrito dentro de los 30 días del accidente podría causar una denegación de un reclamo de compensación para trabajadores.

Presente una reclamación

Un formulario de reclamación del empleado, también conocido como un formulario C- 3, sirve como una notificación al Estado que usted está buscando beneficios de compensación laboral.



Áreas de Práctica

Compensación del Trabajador

Se puede presentar en línea o por correo.

El C -3 es un formulario de dos páginas preguntando acerca de su información personal, su empleador y el accidente que causó su lesión. Las preguntas marcadas con un asterisco rojo son obligatorias y dejándolas en blanco podría retrasar la aprobación de su reclamo.

Si el formulario es confuso para usted o si usted es incapaz de llenarlo debido a su lesión, usted puede tener una persona que lo prepare para usted, el cual debe ser identificado en el formulario.

Un abogado de compensación de los trabajadores como los de la firma de abogados Ginarte puede ayudarlo con esto y todos los demás aspectos de la presentación o apelación de un reclamo de compensación en Nueva York.

La Junta de Compensación de los Trabajadores revisará su reclamo y lo podría referir para un examen médico independiente. Con esta información y cualquier otro registro relacionado con el accidente, la junta determinará sus beneficios o rechazará su reclamación.

Áreas de Práctica

Compensación del Trabajador

Apele si es necesario

Si usted está insatisfecho con la determinación que hizo la Junta de Compensación de los Trabajadores, usted tiene el derecho de apelar. El proceso de apelación es aún más complejo que el proceso de reclamación inicial. Por esta razón, muchas personas obtienen ayuda de un abogado en esta etapa si no lo han hecho.

El papel de un abogado de compensación de los trabajadores es manejar las reglas y procesos complicados que se interponen entre usted y los beneficios que se merece. Esto le permite centrarse en su recuperación sin tener el estrés de su caso.

Lo ideal sería que un trabajador lesionado obtenga beneficios con el mínimo retardo y frustración. Sin embargo, este no es siempre el caso. En muchas situaciones, los trabajadores lesionados necesitan un defensor legal para ayudarles a obtener los beneficios que se merecen.

CAPITULO

4

NUESTRAS OFICINAS

NUESTRAS OFICINAS

Newark

Los Hospitales y Centros Médicos de Newark NJ

Si usted ha sido herido en una situación de lesión personal, o en un accidente automovilístico, los hospitales y centros médicos que sirven a los residentes de Newark, Nueva Jersey son:

- The University Hospital, 15 Bergen Street, C-431, Newark, New Jersey 07103. Teléfono: (973) 972-4300
- Newark Beth Israel Centro Medico, 201 Lyons Avenue Terrace Osborne, Newark, NJ 07112. Teléfono:1-800-843-2384
- Centro médico de San Miguel, 111 Central Avenue, Newark, NJ 07102. Teléfono: (973) 877-5000

Nuestra ubicación de Newark, Nueva Jersey,

La firma de Ginarte, O'Dwyer, Gonzalez, Gallardo, Verchick & Winograd, L.L.P., tiene una oficina convenientemente ubicada en el edificio profesional de Ginarte en la 400 Market St. en Newark. Llame a nuestra oficina de Newark al (973) 854-8400 para poner nuestros abogados especializados en lesiones personales a trabajar para usted.



NUESTRAS OFICINAS

Nueva York

Hospitales de la ciudad de Nueva York, y Centros Médicos

Si usted ha sido herido en un accidente de construcción, busque atención médica inmediatamente. Hay 184 hospitales y centros médicos en el área metropolitana de Nueva York, que incluyen Long Island, Westchester County, y la parte norte de Nueva Jersey. Hospitales y centros medicos del area incluyen:

- Lenox Hill Hospital, 100 East 77th Street, New York, NY 10075. Teléfono: (212) 434-2000
- NYU Langone Medical Center and School of Medicine, 550 First Avenue, New York, NY 10016. Teléfono: (212) 263-7300
- New York-Presbyterian University Hospital of Columbia, 622 West 168th Street, New York, NY 10032. Teléfono: (212) 305-2500
- New York-Presbyterian University Hospital at Cornell, 525 East 68th Street, New York, NY 10065-4870. teléfono: (212) 746-5454
- Mount Sinai Medical Center, One Gustave Levy Place, New York, NY 10029-6574. Teléfono: (212) 241-6500
- Montefiore Medical Center, 111 East 210th Street, Bronx, NY 10467-2401. Teléfono : (718) 920-4321
- Hackensack University Medical Center. 30 Prospect Avenue, Hackensack, NJ 07601-1912. Teléfono: (201) 996-2000

NUESTRAS OFICINAS

Nueva York

Nuestra ubicación en Nueva York

La firma de Ginarte, O'Dwyer, Gonzalez, Gallardo, Verchick & Winograd, L.L.P., cuenta con una oficina convenientemente ubicada en el 225 de la calle Broadway en La ciudad de Nueva York. Ofrecemos representación a clientes en todo tipo de demandas por lesiones personales, accidentes laborales que se presenten en Nueva York, y todo tipo de accidentes. Nosotros podemos guiarlo por el sin número de complicadas reglas relacionadas con la compensación del trabajador en paneles de audiencia, Peticiones por incapacidad, e incluso casos contra terceros.

NUESTRAS OFICINAS

Queens

Hospitales y Centros Médicos, Jackson Heights, NY

Si usted ha sido víctima de una lesión personal o un accidente de vehículo grave en Jackson Heights, es vital buscar atención médica inmediata después del incidente. Hay muchos hospitales y centros médicos de emergencia que atienden a las víctimas de accidentes de Jackson Heights, incluyendo:

- Elmhurst Hospital Center, 79-01 Broadway, Elmhurst, NY 11373. Teléfono: (718) 334-4000
- Jackson Heights Family Health Center, 7315 Northern Blvd., Jackson Heights, NY 11372. Teléfono: (718) 424-2788
- Queens Medical Office, 9033 Elmhurst Ave., Jackson Heights, NY 11372. Teléfono: (718) 457-7000
- The New York Hospital Medical Center of Queens, 7315 Northern Blvd., Jackson Heights, NY 11372. Teléfono: (718) 925-6029

Nuestra Ubicación en Jackson Heights, Nueva York

Usted puede contactar la firma de abogados Ginarte, O'Dwyer, Gonzalez, Gallardo, Verchick & Winograd, L.L.P., visitando nuestra oficina en 82-16 Roosevelt Avenue en Jackson Heights. Por favor, póngase en contacto con nosotros y tome el primer paso para asegurar sus derechos. Podemos ayudarle a asegurarse que usted y su familia reciban una compensación justa por sus lesiones.



NUESTRAS OFICINAS

Union City

Los hospitales y centros médicos en Union City, NJ

Si ha resultado herido en un accidente de auto, o recibió algún tipo de lesión personal en Union City, es importante que busque atención médica inmediatamente. Hospitales y centros médicos que prestan atención a los residentes de Union City, NJ, son:

- Palisades Medical Center, 7600 River Road, North Bergen, NJ, 07047. Teléfono: (201) 854-5000
- Jersey City Medical Center, 355 Grand Street, Jersey City, NJ 07302, Teléfono: 201-915-2000
- Meadowlands Hospital Medical Center, 55 Meadowlands Parkway, Secaucus, New Jersey 07096, Teléfono: 201-392-3100
- Christ Hospital, 176 Palisade Avenue, Jersey City, NJ 07306. Teléfono: (201) 795-8200

Nuestra ubicación en Union City, Nueva Jersey

La firma de Ginarte, O'Dwyer, Gonzalez, Gallardo, Verchick & Winograd, L.L.P., Abogados cuenta con una oficina situada en el 4430 de la Avenida Bergenline en Union City. Llame a nuestra oficina de Union City, al (201) 809-1100. Llame hoy para obtener ayuda con su lesión personal o accidente automovilístico.



NUESTRAS OFICINAS

Elizabeth

Hospitales en Elizabeth, NJ y Centros Médicos

Si usted ha sido herido en un accidente automovilístico, o cualquier otro tipo de lesiones personales, es importante buscar atención médica inmediatamente para evaluar el daño que le han causado. Hospitales y centros médicos que prestan atención médica a los residentes de Elizabeth, Nueva Jersey, son:

- Trinitas Regional Medical Center, 225 Williamson St., Elizabeth, NJ 07202. Telefono: (908) 994-5000
- The University Hospital, 150 Bergen Street, C- 431, Newark, New Jersey 07103. Telefono: (973) 972-4300

Nuestra ubicación en Elizabeth, New Jersey

La firma legal de Ginarte, O'Dwyer, Gonzalez, Gallardo, Verchick & Winograd, L.L.P., cuenta con una oficina convenientemente ubicada en la 948 Elizabeth Avenue, en Elizabeth NJ. Llame a nuestra oficina de Elizabeth al (908) 372-1700 para ayuda con su accidente de lesión personal.

NUESTRAS OFICINAS

Clifton

Hospitales en Clifton, NJ y Centros Médicos

Si ha sido víctima de una lesión personal grave o cualquier tipo de accidente en Clifton, es importante buscar atención médica inmediatamente. Los Hospitales y centros médicos al servicio de los residentes de Clifton son:

- Advanced Surgery Center, 1200 US Highway 46, Clifton, NJ 07013. Teléfono: (973) 773-5600
- Broad Street Surgical Center, 1429 North Broad Street, Clifton, NJ 07013. Teléfono: (973) 472-1600
- Bergen Passaic Ambulatory Surgery, 1084 Main Avenue, Clifton, NJ 07011. Teléfono: (973) 473-4040
- St. Mary's Hospital, 350 Boulevard, Passaic, NJ 07055. Teléfono: (973) 365-4300

Nuestra ubicación en Clifton, Nueva Jersey

La firma de Ginarte, O'Dwyer, Gonzalez, Gallardo, Verchick & Winograd, L.L.P., cuenta con una oficina convenientemente ubicada en 1137 Main Avenue en Clifton. Llame a nuestra oficina de Clifton al (973) 859-5500 para nosotros empezar a trabajar en su caso por lesión personal o cualquier otro tipo de accidentes.

NUESTRAS OFICINAS

Perth Amboy

Hospitales en Perth Amboy, NJ, y Centros Médicos

Si usted ha sido víctima de lesiones personales, es importante que busque atención médica inmediatamente. Los Hospitales y centros médicos que prestan atención médica a los residentes de Perth Amboy son:

- Raritan Bay Medical Center, 530 New Brunswick Avenue, Perth Amboy, New Jersey 08861. Teléfono: (732) 442-3700
- St. Peter's University Hospital, 254 Easton Avenue, New Brunswick, NJ 08901. Teléfono: (732) 745-8600

Nuestra ubicación en Perth Amboy, New Jersey

La firma Legal de Ginarte, O'Dwyer, Gonzalez, Gallardo, Verchick & Winograd, L.L.P., cuenta con una oficina convenientemente situada en 352 New Brunswick Ave, en Perth Amboy. Llame a nuestra oficina de Perth Amboy, New Jersey al (732) 376-1911 para ayuda con su accidente de lesión personal.